

La Côte - 28 mars 2003

MORGES ♦ Edition

Un livre retrace l'histoire du premier Grand Conseil de 1803

Le Grand Conseil de 1803, c'est le titre d'un livre porté mercredi sur les fonts baptismaux à Morges, plus exactement dans la maison de Jean-Jacques Cart, patriote vaudois de la première heure. Cet ouvrage de 270 pages rend hommage aux acteurs de l'événement central du 14 avril 1803. A savoir les 180 députés présents lors de la première séance du législatif. Fruit d'une initiative du *Cercle vaudois de généalogie*, cette publication collective a été dirigée par Pierre-Yves Favez, archiviste aux *Archives cantonales*, et Gilbert Marion, historien indépendant et rédacteur du *Bulletin généalogique vaudois*. Le *Cercle vaudois de généalogie*, fondé en 1987, rassemble 300 passionnés de l'histoire des familles vaudoises. La première partie du

livre décrit un système électoral qui permet de désigner trois types de députés, les directs dans chacun des 60 cercles, les députés de la fortune et ceux de l'âge. Un tiers au moins des élus devait être âgé de plus de 50 ans. La seconde partie présente des biographies des députés qui ont siégé sous la *Médiation*.

mr

Commande: *Cercle vaudois de généalogie*: 1022 Chavannes-Renens. Prix: 40 francs.